

令和7年度 教育講演会のお知らせ

現代を生き抜くこどもたち

～臨床心理士という立場から（特別編）

大人は、何を理解することが大切か～



講師 こどものこころの相談室 がじゅまる代表 寺崎 真一郎 氏

てらさき しんいちろう

【とき】令和8年2月19日（木）18:30～20:30
(開場 18:00)

【ところ】愛別町総合センター 《大ホール》

寺崎 真一郎 先生のご紹介

北海道生まれ、広島育ち。京都文教大学臨床心理学科卒業後、児童養護施設の心理士として勤務されながら北海道教育大学大学院教育学研究科学校臨床心理専攻修了。教育学修士。臨床心理士。

2019年に旭川市で「こどものこころの相談室 がじゅまる」を立ち上げ、2023年に法人化。現在、合同会社 Gajumaru の代表。

他に旭川市いじめ防止対策心理士、北海道公立学校スクールカウンセラーや、大学・専門学校の講師を務められています。

主な役職：日本臨床心理士資格認定協会教育研修委員、
北海道臨床心理士会研修委員 北海道精神分析研究会監事
滝川市いじめ防止委員、NPO 法人余市教育福祉村理事
研究分野・テーマ：愛着障害、虐待・不登校・学校臨床心理学・精神分析学
子育てについて・こどもの問題行動

参加無料
託児あります
《お問合せ》
愛別町教育委員会
☎6-5115 (太田)

皆様のご参加
お待ちしています！

こどものこころの相談室 がじゅまる とは

温かい地域で育つ植物である“がじゅまる”は、別名“幸せの木”と呼ばれます。また精霊“キジムナー”が棲むとも言われています。

北海道に暮らす皆様、ご家族、子どもたちに幸せを支える相談室になれたらという願いを込めて、

“がじゅまる”という名前を付けました。加えて、“がじゅまる”は植物の中でもものすごい生命力を持ち、色々な繋がりを作ろうとします。成人の方のカウンセリングは個別的でプライベートな心理療法ですが、お子さんの場合は家族や学校や地域がつながり、支えあうことが子どもの「育ち」をより豊かなものにしていくと考えています。（合同会社 Gajumaru ホームページより抜粋）



主催 愛別町教育支援委員会

後援 愛別町教育委員会

共催 愛別町特別支援教育を支援する会 じょいふる♪